

～錦江校区のコミュニティ形成へ～ コミュニティ協議会だより

令和3年12月発行 第2号
錦江校区コミュニティ協議会



「あいさつ」

安心安全 一人ひとりにやさしいまち 錦江校区
協議会会長 九万田 昭

校区の皆さんには、日頃から本協議会の活動にご理解ご協力を賜りありがとうございます。

新型コロナウィルス感染拡大防止のため、本コミュニティ協議会の行事にも大きな影響があった中で、第16回「8・11空襲の日・平和の集い」だけは、例年の半分に規模を縮小してなんとか開催することができました。今思うと8月20日から9月12日まで市の施設の使用が止められましたので、際どいタイミングでの開催になりました。今年も小・中学生が運営の中心を担い、立派な発表をしてくれました。見守ってくださった保護者の皆様には深く感謝申し上げます。

その他の体育祭、文化祭、「にしきえまつり」、さらに体育祭の代わりに計画していたグラウンドゴルフ大会など地域の心意気や結束を感じることのできる行事がことごとく中止ということになり、誠に残念でした。

最近全国的に感染者が激減し、少しずつ普通の生活に戻りつつあるようです。しかし、外出時はマスク着用、帰宅したら手洗い・うがいという習慣だけは、これからしばらくは守っていきたいものです。

今年の冬は、寒くなりそうだという気象予報がでています。去年のようにインフルエンザの流行が抑えられ、新型コロナウィルスの第6波の発生を聞くことなく冬を乗り切れたらしいなと思います。

高齢者から子どもまで、安心・安全な気持ちで暮らすことができる錦江校区であり続けることが願いです。

尚、コミュニティ協議会は、お一人おひとり

の絆でつながっています。お気軽にお立ち寄りください。お待ちしています。

原則 火・水・金 (錦江小学校敷地内)
於：校区公民館

青少年育成部

第16回 8.11空襲の日・平和の集い
カノンホール小ホールで開催しました。



11月5日（金）錦江小学校にて、6年生を対象に「ふれあいグランドゴルフ」・1年生を対象に「むかしの遊び」をしました。コミュニティ役員及び地域ボランティアの皆さんのご協力のもと、子どもたちと楽しい時間が過ごせました。6年生のグランドゴルフでは、各クラス上位3位までに賞状と景品を用意した事もあり、子ども達は楽しく真剣に頑張っていました。1年生とは例年の「あやとり」「かかし」「紙でっぽう（折り紙）に加え、今年は「バンブーダンス」を取り入れました。音に合わせて2本の竹を上手く飛び跳ねたりして楽しみました。今、1年生のクラスでは、プチ「あやとりブーム中」だそうです。子どもたちの楽しそうな姿に心がホッコリしました。竹の調達やグランドゴルフの準備、当日の日程調整など、たくさんの方にご協力いただきました。

本当にありがとうございました。



◎今後の予定

- ① 12月27日（月）コミュニティ塾（予定）
- ② 3月21日（日・祝）錦江校区？ゲーム

環境安全部

「美しい錦江湾を未来に引き継ぐ」

「錦江湾クリーンアップ作戦・秋の部」が
10月16日（土）須崎海岸で開催されました。
本年度は、夏の部が雨天中止となり、1年ぶりの開催でした。コロナ対策として開会式、閉会式は実施されず、マスク着用のうえ、受付で検温、手指消毒を済ませ、担当者の説明の後作業を開始しましたが、約150名の参加者により、1時間弱で約100kgのゴミが収集されました。今回は、例年より特に子供たちの参加が少ないようでした。環境保全への関心を育む良い機会ですので、コロナ禍が落ち着いたら子供たちの参加を期待したいですね。



令和3年度錦江校区安全パトロール名簿

No	地区名	氏名
1	錦江1地区（月曜日）	石原 耕一
2	"	池畠 勝宣
3	"	池畠 洋子
4	(火曜日)	白尾 正光
5	"	中原 房雄
6	"	泉 裕治
7	(水曜日)	児玉 勉
8	"	立山 信敏
9	(木曜日)	下楠園 久之
10	"	細山 博史
11	(金曜日)	松山 輝久
12	"	内村 淳次郎
13	錦江2地区	加治屋 昭弘
14	"	中島 大業
15	"	馬場 広幸
16	"	木場 正夫
17	"	九万田 昭
18	"	近野 仁
19	"	近野 一子
20	"	野元 則博
21	"	宮路 正文
22	"	郡山 千尋
23	"	村上 正光
24	"	大迫 紀美江
25	錦江3地区	寺師 健次
26	"	野間 一男
27	"	川畠 實
28	"	宮路 秀雄
29	"	有馬 研一
30	"	郡山 利秋
31	"	増田 明
32	"	郡山 秀樹

毎日、子ども達の安全を見守り隊が、交通整理しています。

学校の帰り、あいさつをしましょう。
「こんにちは」・「ありがとう」のきちんとした態度で感謝の気持ちを表しましょう。



生涯学習部

成人講座「園芸教室」 10月16日（土）

久しぶりに成人講座ができました。参加者は14人でした。講師は、熊元文さん。きれいな寄せ植えができました。



健康福祉部

！！GOTOイベント「ペタンク競技」

第2弾を楽しみませんか！！

今年の3月7日（日）第1回大会を錦江小学校庭で実施しました。

3部門に、40チーム、80名が参加され雨天にも関わらず初めてのニュースポーツを楽しんで体験していただきました。来年も是非企画してくださいという強い要望に答えて2回目を次の通り計画しております。新型コロナウィルスの第6波が予想されますのでウイズコロナのもと健康・体力づくりをしましょう。

1：日時 令和4年3月6日（日）

午前9時～12時

2：場所 錦江小学校校庭

3：チーム編成（2人一組制）

- ファミリーの部（夫婦又は親子）
※子供は小5年生以上

- 一般の部

- 職域の部（同一職場何組でも可）

4：申し込み（問い合わせ）

錦江校区コミュニティ協議会

T E L 0995-73-6351（火・水・金）

※ペタンク競技はフランス生まれのニュースポーツで、680gの鉄球をアンダーハンドで投げるか転がして目標球に近づけて得点を競うスポーツです。



総務部

① 第2回にしきえまつり

新型コロナウィルス感染拡大防止のため中止になりました。

② まつり役員会は定期的に開催する。

③ 次世代との意見交換会の開催。

地元の会社・団体紹介（6）

※ 今回は「あいら幼稚園」を紹介します。

<お問い合わせ>

錦江校区コミュニティ協議会

Tel 73-6351（火・水・金）

発行責任者 九万田 昭

錦江校区の皆様へ

学校法人赤塚学園

あいら幼稚園です



園長 矢野芳秀

錦江校区の皆様、こんにちは。今回は、あいら幼稚園の紹介をさせていただきます。

本園は現在の地に、昭和54年4月に開園した私立の幼稚園です。おかげさまで、創立43年を迎えております。令和3年度は、148名の子どもたちが元気に園生活を送っています。通常の教育活動に加え、専門講師の指導による英会話や幼児体育、スイミングを取り入れ、教育の充実に努めています。

「地域の皆様に親しまれる幼稚園」として成長できるよう取り組んでまいりますので、今後とも宜しくお願ひ申し上げます。

教育方針

園訓 「やさしく かしこく げんきよく」

やさしく (人間関係・感性)

挨拶ができる子ども 人に優しくできる子ども

かしこく (思考力・集中力)

なんでも挑戦する子ども よく考え頑張り抜く子ども

げんきよく (心身の健康)

げんきよく遊ぶ子ども 楽しく運動する子ども



教育指針【園と保護者が共通理解する人的・物的環境】

1. 幼児は遊びを通して成長すると言われていますが、一人では出来ない遊びがあります。ルール(きまりや順番待ちなど)がある遊びです。
2. 幼児は真似をして、周りの影響を受けて成長すると言われていますが、親や兄弟姉妹たちの真似や影響だけでは、広がりや深まりがありません。先生や友だちの影響も必要です。
3. 幼児は、守ってやるだけでは自主性は育ちません。人は人中、田は田中、人にもまれて危うい場面に出くわしてこそ身を守る術を身につけるのです。
4. 幼児は、ある程度不自由をさせて、忍耐と工夫が生まれます。豪華な子供部屋や贅沢な品物を与え続けると知恵が働かなくなります。食べ物も同じです。感謝の気持ちも育ちません。
5. 幼児は、一緒に遊ぶ(切磋琢磨すること)によって、集中力や意欲が湧いてきます。ある程度の競争心は必要なのです。芋こじの精神を見習いましょう。
6. 幼児は、叱られて育つ権利があります。正しく機会を逸せず叱ってもらった幼児は立派に確実に成長します。